

l'emploi, le recrutement et le travail.

- La convivialité générale du Poitou-Charentes obtient un B, une note honorable puisqu'il s'agit d'une des meilleures notes attribuées en cette matière.

- Les avis les plus favorables de la part des dirigeants d'entreprise locaux ont été sur la sécurité et la santé.

- Le Poitou-Charentes est à la 5e place du classement sur les régions de France aptes à fournir un environnement propice aux développements des entreprises. La première place est détenue par l'Alsace.

En détails, les appréciations sont les suivantes :

B- Convivialité générale

B- Facilité de création d'une entreprise

C+ Facilité de recrutement

B- Règlements

A- Santé et Sécurité

B- Emploi, travail et recrutement

B- Impôts

B- Agrégations, réseaux

A- Environnement

B+ Zonage

B- Formations et réseautage

Au niveau des départements, Charente et Charente-Maritime arrivent en tête, la Vienne en dernière position.

Toute l'étude est à consulter ici : www.starofservice.com/annubis-villes/poitou-charentes/2015